

# SCHULE FRÜHER HEUTE

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
Liebe Quartierbewohnende

Die Schule Brunnmatt lädt euch herzlich zu einem besonderen Austausch ein. Mit diesem spannenden Projekt möchten wir die Brücke zwischen den Generationen schlagen und gemeinsam alte und neue Spiele entdecken, alte Lieder singen und Geschichten erzählen - **Wie war die Schule früher und wie ist sie heute?**

## 12/03/25

10:10 - 11:45 UHR  
IM SCHULHAUS  
BRUNNMATT

Anmeldung:



Durch den Austausch zwischen den Schülerinnen und Schülern und den Bewohnenden des Quartiers fördern wir das Miteinander und das Verständnis füreinander. Die älteren Generationen können wertvolle Erfahrungen und Traditionen weitergeben, während die Jüngeren neue Perspektiven und Ideen einbringen. Gemeinsam spielen und singen macht nicht nur Spass, sondern regt auch die Kreativität an.

**Spiele** Schülerinnen und Schüler lernt die Spiele kennen, die früher beliebt waren. Die Spiele werden von Quartierbewohnenden mitgebracht und zusammen mit den Kindern gespielt. Dies können Spiele für drinnen und draussen sein.

**Singen** Die Schülerinnen und Schüler singen mit Quartierbewohnenden alte Lieder oder singen aktuelle Lieder aus dem Schulalltag.

**Erzählen** Die Schülerinnen und Schüler erfahren, wie der Schulalltag früher aussah. Die Quartierbewohner:innen erfahren wie der Schulalltag heute aussieht.

### Möchtest du etwas beitragen?

Wenn du etwas aus deiner Schulzeit im Brunnmatt zeigen oder erzählen möchtest - sei es ein Spiel, ein Lied oder eine Geschichte - dann melde dich an und sage uns, was du mitbringst.

Alle Infos findest du auf [www.kehrhof.ch/anlaesse](http://www.kehrhof.ch/anlaesse)

Dieses Projekt wird in enger Zusammenarbeit mit der Schule Brunnmatt und dem Quartierverein Kehrhof organisiert. Wir freuen uns auf euch!